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Cette Assemblée générale s’inscrit dans le cadre des ordonnances prises en application de
la  loi  d’urgence  covid-19 qui  permettent  aux  responsables  associatifs  de  reporter  ou  de
modifier  les  modalités  de tenue  des  réunions  des  instances  associatives.  Une  nouvelle
ordonnance n°2020-1497 du 2 décembre 2020 a reconduit ces mesures.

Présents : Anne-Sophie Taillandier, Sophie Nicolas, Nils Pedersen, Anne Tellier
Procurations : Filipe Feirrera, François Gauvin
Invitée : Sophie Bruère 

L’Assemblée générale a été convoquée par mail en date du 10 septembre 2021. Elle débute
à 18h15.

1/ Compte-rendu
L’Assemblée générale approuve sans réserve le compte-rendu de l’Assemblée générale en
date du 4 octobre 2021, jointe à la convocation.

2/ Approbation des comptes
Le Trésorier présente les comptes. 
Le bilan de l’année 2020 fait apparaître les principaux postes de dépenses : 

- Achats de matières et fournitures pour les expositions (8 466 €),
- Les services extérieurs comprenant la rémunérations des équipes de projets et la

directrice artistique (17 095 €)
Soit des charges principales qui s’élèvent à 25 561 euros

Les principales recettes reposent sur : 
- 12000€ pour un montant de DRAC IDF
- 15000€ pour un montant de ANCT
Soit des recettes principales qui s’élèvent à 27 000 euros.

Le Trésorier remercie la DRAC-IDF et l’ANCT pour leurs contributions financières. Il salue
également les Déléguées du Préfet à l’égalité des chances de Bondy (93) et d'Ivry-sur-Seine
(94), qui sont un soutien important à notre association.

Il salue également la Mairie de Bondy et son service de la politique de la ville,  la Mairie
d’Ivry-sur-Seine et la Maison de quartier de Monmousseau.

Il  remercie enfin la Directrice artistique pour sa très bonne gestion de l’association et sa
capacité  à  lever  des  fonds,  alors  même  que  la  crise  de  la  covid-19  a  drastiquement
compliqué le fundrainsing et le mécénat.

Les comptes annuels sont approuvés sans réserve. 

L’Assemblée générale approuve l’affection du résultat positif d’un montant de 3 442€ sur le
report à nouveau.

3/ Prévisionnel financier 2021

https://www.associations.gouv.fr/les-ordonnances-prises-en-application-de-la-loi-d-urgence-covid-19.html
https://www.associations.gouv.fr/les-ordonnances-prises-en-application-de-la-loi-d-urgence-covid-19.html


Le Trésorier présente le prévisionnel de l’année 2021, qui est déjà bien avancée. Il s’élève à
27 042€ recettes et 27 042€ charges.

Il permet de financer les projets suivants : 
- Marcescent
- Résidences solidaires
- Mellifère

L’Assemblée générale approuve le prévisionnel financier. 

4/ Bilan de l’année écoulée

La Présidente présente les principaux projets de l’année écoulé : 
- Projet  Marcescent : la  période covid  a  rendu épique  la  réalisation  du projet.  Le

projet a commencé en juin en lieu de février. Il a fallu revoir l’organisation et l’agenda
des ateliers  (en extérieur).  Le projet  a été écourté.  Le bailleur  social  a  demandé
l’application d’un strict protocole sanitaire peu compatible avec la réalité du projet. Le
projet est éphémère (expo d’une soirée). Le rendu aura lieu le 12/11/2021.

- Projet  Résidences  solidaires en  collaboration  avec les  paysagistes  de l'agence
Kosmes, Mélissandre Phan et  Toumi Oumrane,  à Bondy. Le démarrage du projet
sera repoussé suite à la crise sanitaire, il s'est dérouler durant l'été 2021. Le projet a
donc  pris  le  pas  sur  Marcescent.  Le  Bilan  sera  réalisé  à  l’automne  2021.  Les
subventions QJS ont été reçues en novembre 2020. Un jeune adulte de 24 ans qui a
participé aux ateliers s’est reconverti professionnellement suite à sa participation.

- Projet  Mellifère à  Ivry-sur-Seine.  Projet  en  cours.  Intervention  dans  un  quartier
politique de la ville (Monmousseau). Travail sur la perception de l’abeille / perception
de l’environnement. 

- Un nouveau site Internet a été réalisé afin de mieux rendre compte de la nature de
l’activité de l’association.

Il faut se réjouir que les différents projets aient pu avoir lieu, malgré les conditions sanitaires
contraignantes. Saluons la persévérance de la directrice artistique qui a mené ces projets
dans  un  contexte  contraint.  L’association  s’est  rapprochée  de  la  fondation  AFNIC  pour
obtenir  des  fonds.  Elle  souhaite  également  se  rapprocher  de  la  Fondation  RATP  pour
soutenir nos projets dans les quartiers.

L’AG se félicite de cette année 2020 en pointillé et salue le travail de Sophie Bruère. Elle 
approuve le bilan tel que présenté par la Présidente.

5/ Perspectives 2021

La Directrice artistique présente les perspectives de l’année : 
- Poursuite de Marcescent
- Démarrage de Mellifère à Ivry-sur-Seine en juillet : ateliers avec les habitants de la

résidence Monmouseau. 30 jours d'actions in situ / 180 heures / 20 habitants.
- Résidences solidaires en collaboration avec les 2 paysagiste : de l’agence Kosmes

(Mélissandre Phan et Toumi Omrane, paysagistes-concepteurs dplg). 
- Goût  de la lumière :  souhait  de  relancer  en 2022 si  les  conditions  sanitaires  le

permettent.

L’association manifeste sa volonté d’élargir à de nouveaux intervenants, en particulier
en faveur de l’espace public. 

L’ordre du jour étant épuisé, l’Assemblée générale est levée à 19h30.


